

Royaume du Maroc

Jardin Zoologique de Rabat.
la rencontre sauvage

COMMUNIQUE DE PRESSE

La collection animale du JARDIN ZOOLOGIQUE DE RABAT s'enrichit par l'arrivée de nouvelles espèces

Le Jardin Zoologique de Rabat a accueilli, à la fin du mois d'avril 2014, plusieurs espèces animales dont 6 crocodiles, 3 girafes provenant notamment du zoo de Pal en France, du Museum National d'Histoire Naturelle de Paris et du zoo d'Emmen aux Pays-Bas.

Cette opération a été réalisée dans l'objectif d'enrichir la collection animale du zoo de Rabat et de renouveler son offre de présentation de faune marocaine, saharienne et africaine. Elle lui permet ainsi de se positionner, non seulement en tant que structure de détente pour le grand public mais aussi en tant qu'institution de conservation des espèces animales menacées de disparition.

Il est à signaler par ailleurs que l'opération s'inscrit dans le cadre d'un programme d'échange européen coordonné par le comité d'EAZA (Association européenne des zoos et aquariums) qui a validé l'envoi de ces espèces animales au Maroc, compte tenu de la conformité des structures d'accueil et de présentation, et du respect des normes de sécurité et de gestion de la collection animale.

Avec ces différentes acquisitions et autres naissances, le nombre d'animaux qu'abrite le zoo de Rabat est passé de 1200 en 2012 à 1750 en 2014, représentant plus de 130 espèces animales africaines.

